

# PELITA

## Pegawai Bersama Puluhan Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Ikuti Tausiyah

Narsono Son - [PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID](http://PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID)

Apr 14, 2023 - 21:28



*Pegawai Bersama Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Ikuti Tausiyah*

PURWOKERTO - Pegawai dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah telah mengikuti kegiatan pengajian secara bersama-sama. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid At-Taqwa Lapas Narkotika Purwokerto, Jumat (14/04/2023).

Adapun turut hadir dalam kegiatan ini, Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP), Fitroh Qomarudin, Plh. Kasi Binadik dan Giatja, Awaludin Cahyo Prasetyo, Kepala Sub Seksi Registrasi dan Bimkemas, Nurul Rokhimah beserta seluruh stafnya.



Kegiatan ini merupakan sarana untuk mendekatkan komunikasi serta memperlerat tali persaudaraan antara pegawai dengan warga binaan pemasyarakatan Lapas Narkotika Purwokerto.

Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh WBP karena telah menjaga keamanan dan ketertiban di Lapas Narkotika Purwokerto.

"Saya dan petugas disini mengucapkan terima kasih kepada kawan-kawan warga binaan yang telah menjaga keamanan dan ketertiban di Lapas Narkotika Purwokerto yang kita cintai ini," ujarnya

Selanjutnya, beliau melanjutkan sambutannya dengan memberikan semangat dan mengajak seluruh warga binaan untuk selalu berpikir optimis.

"Saya berharap kalian terus optimis dalam menjalani pidana di lapas atau rutan manapun karena ini merupakan konsekuensi dari apa yang telah kalian perbuat di masa lalu. Apabila kalian merasa dosa kalian sudah besar, maka percayalah bahwa Rahmat Allah SWT itu lebih besar dari apapun. Segeralah untuk bertobat dan jangan mengulangi perbuatan dosa dan perbuatan yang melanggar hukum", sambungnya seraya memberi semangat kepada warga binaan.

Dalam kegiatan ini juga diselengi kajian yang diisi oleh Ustadz Julian Wardana yang merupakan salah satu penyuluh agama Islam dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas. Dalam tausyiahnya, Ustadz Julian memberikan kiat-kiat untuk menambah pahala di sepuluh hari terakhir bulan ramadhan tahun 1444 H diantaranya dengan selalu mengingat kematian, Istiqomah dalam menjaga sholat lima waktu, berbakti kepada orang tua melalui doa, dan

perbanyak dzikir kepada Allah serta sholawat kepada Nabi Muhammad SAW.

(Humas Elkapur)